



INFOS PONGISTES N°32 (janvier 2011)

VOEUX 2011 :

Le Président Emmanuel EVIEUX et tous les membres du bureau vous présentent leurs meilleurs voeux pour cette nouvelle année, surtout une bonne santé. Nous espérons vous accueillir au cours d'une de nos manifestations.

FIN DE LA 1^{ère} PHASE :

L'équipe fanion termine 6^{ème} de sa poule en Régionale 2 et dispute les barrages pour le maintien: malheureusement, elle s'incline 9 à 3 contre l'équipe 2 de Centr'Isère et jouera donc la 2^{ème} phase en Régionale 3. Souhaitons-lui de rebondir rapidement et de réintégrer à la fin de cette saison le niveau qu'elle vient de quitter. L'équipe 2 finit 3^{ème} après des débuts difficiles et la 3 se maintient aussi en accrochant la 2^{ème} place.

ASSEMBLEE GENERALE DU RHODIA OMNISPORTS :

Le lundi 29 novembre, au foyer de Salaise-sur-Sanne, s'est déroulée l'Assemblée Générale du Rhodia Club Omnisports. Si le Tennis de Table ne compte qu'une centaine d'adhérents, c'est un Club dynamique mais toujours limité par le manque de place et l'attente d'une salle spécifique. Néanmoins, il accueille tous les publics en particulier les tout-petits (à partir de 4 ans) et les handicapés. Pour preuve les récompensés : Christophe LEFEBVRE, Champion de France en Sport Adapté, Alexandre JACQUET pour ses performances en individuel et trois jeunes responsables du "Baby Ping" : Mélanie DESPRES, Fanny JEANJEAN et Kévin TUBAU.

CHAMPIONNAT REGIONAL DE SPORT ADAPTE :

Le dimanche 23 janvier prochain, le Rhodia-Club tennis de table organise au gymnase Joliot Curie, à partir de 10 h 30, le championnat régional de Sport Adapté. Une quarantaine de joueurs venant de toute la région Rhône-Alpes et surtout de la Drôme et de Chambéry se rencontreront et essaieront de se qualifier pour le Championnat de France. Le Club local sera dignement représenté puisque nous verrons Christophe LEFEBVRE, Champion de France 2010 en Division 1 ainsi que 6 autres pongistes. Cette journée est placée sous la responsabilité de Célia LANIEL qui s'occupe de cette section-là et vous êtes bien sûr invités à venir encourager tous ces joueurs qui nous montrent toute leur joie de participer à un tel évènement. Les récompenses seront remises vers 14 h 30 - 15 h.

BILAN FINANCIER :

"Infos Pongistes" existe depuis avril 2003 et un premier bilan financier a été dressé dans le n°19 paru en octobre 2007. Encore merci pour votre participation et votre générosité.

BILAN SAISON	2007-08	2008-09	2009-10
N° Infos Pongistes	n° 18 à 21	n° 22 à 25	n° 26 à 29
Participation	287 €	288 €	273 €
Nombre M.H.	15	14	12
Moyenne	19,13 €	20,57 €	22,75 €
Frais	36,36 €	36,26 €	34,07 €
RECETTES	250,64 €	251,74 €	238,93 €

SOUVENIRS... SOUVENIRS...

JANVIER 1971 :

Le championnat par équipes se déroule à 6 joueurs avec 2 sous-groupes de 3, les meilleurs jouant dans le premier. Les parties du 1^{er} sous-groupe ont plus de valeur que celles du 2^{ème} car la victoire vaut 3 points dans le score final et 2 seulement pour l'autre (la défaite étant comptée 0 point). Dans une rencontre à Moirans, contre l'équipe des frères GENON et DELPHIN, le 03/10/1970, les Roussillonnais s'inclinent 29 à 21 avec 3 parties gagnées pour les meilleurs (Jean CHAPUIS, Bernard TRÉSALLET, Michel BOUTILLIER) et 6 pour le 2^{ème} sous-groupe (Paul CARCASSÈS, Marc BERTRAND et GUILLOT). Pour le classement de la poule, la victoire de la rencontre vaut 4 points et la défaite 2 points.

JANVIER 1981 :

L'équipe 2 est montée en départementale 3 ce qui constitue un résultat encourageant pour les cadets et juniors qui comprennent les Salaisiens Christophe et Philippe MOUCHIROUD et Denis BERNARD (dont c'est la première année de compétition). Sont aussi incorporés dans ce groupe les frères Frédéric et Jean-Jacques COLOVRAY, Christophe MAYOUX et Thierry XAVIER. Ils sont bien conseillés et emmenés par André BERTRAND, secrétaire adjoint du Club.

JANVIER 1991:

Le 16 novembre 1990, le Maire de Salaise-sur-Sanne Joseph PLAT et son Conseil, inaugurent le gymnase Joliot Curie avec une démonstration du tennis de table: il est utilisé pour la 1^{ère} fois le 24 novembre pour la 6^{ème} journée du championnat. Le quatrième tournoi "loisirs" remporte toujours autant de succès et voit la victoire en adultes masculins de Jean-Pierre CARTIER devant Pierre COMPTE et Roland CHIAVERINA. Les féminines, à mi-parcours, s'accrochent à la 3^{ème} place en Régionale 1. Nadège MARTHOURET (Annonay) mute au Club et atteint le niveau Nationale 2 en individuelle. Stéphanie VIDAL, après de bons résultats, termine 8^{ème} sur 12 au Top juniors à Voiron.

JANVIER 2001:

Si les féminines terminent 3^{èmes} de la 1^{ère} phase avec 4 victoires et 3 défaites, et se maintiennent, par contre les masculins (7^{èmes}) redescendent en Régionale 1 pour la 2^{ème} phase. Fin décembre, l'équipe Rhône-Alpes juniors filles compte 3 joueuses du Rhodia : Emilie BOMBRUN, Amélie CHEPEL, Caroline SALAGNON, avec Christine LOYRION comme capitaine pour les Interligues à Nantes où elles finissent 7^{èmes} sur 24. Baptiste POIZAT est aussi sélectionné pour la même compétition en juniors garçons (4^{ème}). Clémentine PLANTEVIN accompagne tous ces sélectionnés en tant que jeune arbitre. En individuels, 8 jeunes atteignent le niveau National : outre les 4 déjà cités il faut ajouter Floriane DUCATEL, Guillaume DELUNEL, Lucile EVIEUX et Aurélie PAMBRUN.